



藤の実

令和6年10月18日 No.27

全員そろって！元気に後期スタート！！

5日間の秋休みをはさみ、昨日から全員そろって後期がスタートしました。秋休み中は、野球スポ少の新人戦や太田ハーフマラソンに出場（本校から7名の出場）してがんばる姿を応援することができて、とてもうれしかったです。学校以外の場面でもがんばっている子どもたちがたくさんいて、すばらしいことだと思いました。

昨日の後期始業式では、元気あふれる子どもたちの校歌が体育館に響きました。また、2年生の〇〇〇〇さんと5年生の〇〇〇〇さんが後期に楽しみなことやめあて、がんばりたいこと等を発表してくれました。（下の作文をご覧ください。）すばらしい発表でした。

自分からは、大谷翔平選手の目標達成シート（マンダラチャート）を例にして、「めあてをもつこと、そして、努力し続けること」の大切さを伝えました。

後期は、卒業式まで91日、修了式まで94日となります。後期もご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

始業式の代表児童の作文です！

「後期に楽しみなこと」

2年 〇〇 〇〇〇

ぼくが後期に楽しみなことは、算数の九九です。5の段までは、家で教えてもらったけど、6の段からは、あまりわからないので学校でやりたいです。

それから、スキーも楽しみです。今年も山の上からたくさん滑りたいです。スキー教室で友達とも滑りたいです。

後期のめあては、自分の役割をしっかりとすることです。友達と協力して、いろいろな行事に取り組んでいきたいです。係や当番の仕事もがんばります。



「後期のめあて」

5年 〇〇 〇〇

後期にがんばることは3つあります。

1つ目は全校テストです。前期はあまりいい点数をとれませんでした。後期は自主学习でしっかり勉強して、パーフェクトを目指してがんばりたいです。

2つ目は学習発表会です。仲間と協力し合って成功させたいです。他の学年の発表もとても楽しみです。

3つ目は体力づくりです。

前期のマラソン大会では5年生の中で5位でしたが全力で最後まで走りきることができました。業間マラソンをがんばったからだだと思います。後期はさらに風邪をひいたりしないように体力づくりをがんばります。

後期はこの3つのめあてを達成できるように毎日の生活を大切に過ごしていきます。



「“届けよう、服のチカラ”プロジェクト」！ ご協力ありがとうございます！！

いつの間にか玄関の「服のチカラプロジェクトの回収箱」がいっぱいになっておりました。ご協力ありがとうございます。難民のみなさんにも喜んでもらえると思います。なお、回収期間は、10月31日までとなっております。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



10月20日 開校記念日！（藤木小学校 創立149周年）

藤木小学校は創立149周年を迎えました。来年は150周年を迎えます。

歴史ある藤木小学校の児童として、職員として、伝統を継承しながらも、よりよい学校を目指して、努力していきたいと思っております。今後とも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<主な沿革>

- ・明治 8年:藤木村本藤木八幡神社の隣家を借用し
藤木村、六郷西根村を学区域として
「藤木小学校」を設立
- ・明治13年:下深井に「藤木小学校下深井分校」を設置
- ・明治14年:本藤木に新校舎洋風二階建ての校舎が完成
- ・明治20年:「藤木尋常小学校」と改称
- ・明治40年:「藤木尋常高等小学校」と改称
- ・昭和16年:「藤木国民学校」と改称
- ・昭和22年:「藤木村立藤木小学校」と改称
- ・昭和29年:「大曲市立藤木小学校」と改称
- ・昭和31年:新校舎に移転（現在の場所）
- ・昭和32年:校章制定
- ・昭和37年:校歌制定
- ・昭和50年:創立100周年記念式典
- ・昭和51年:新校歌制定
- ・昭和61年:現在の校舎が完成
同年10月20日に落成式が行われ、藤木小学校の「開校記念日」となる。
- ・昭和62年:はばたきの像建立
- ・平成27年:創立140周年記念式典
- ・令和 7年:創立150周年記念式典開催予定

<はばたきの像豆知識>

「はばたきの像」（少女のブロンズ像）は、藤木小学校の改築促進協議会会長〇〇〇〇様が、校舎改築記念として校庭に建立したものです。〇〇〇先生（大仙市神宮寺在住）に依頼して制作されました。

「はばたきの像」は、左手に野の花束を持ち、右手は空を指さしています。「自然との触れ合い、そして未来への躍進を」との意味が込められています。



※10月20日(土)は、土曜日なのでもちろん休業日です。

残念ながら開校記念日の振替休業日はありません。

今度はサルに注意！

緊急メールでもお知らせしたとおり、藤木小学校学区付近でのサルを目撃情報がありました。

17日(木) 午前6時頃 角間川町北中野付近での目撃情報

17日(木) 午前7時40分頃 JA秋田おぼこ仙南支店付近での目撃情報

今後の外出の際にも十分ご注意くださいとさせていただきます。また、子どもたちだけの外出の際も細心の注意が必要なお話して下さるようお願いいたします。

また、学区内または学区内付近でサルや熊の目撃情報がありましたら、学校または教頭までご連絡いただくと助かります。よろしくお願いいたします。

※藤木小学校(〇〇-〇〇〇〇) 教頭携帯(〇〇〇-〇〇〇〇-〇〇〇〇)